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Sujet : 
[INTERNET] contre la réouverture de l'ancienne carrière de 
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De : 

Pour : pref-enqpub-orcheremeac@maine-et-loire.gouv.fr

Bonjour,

En tant que nouvelle habitante de Chaudefonds sur Layon, j'attire votre attention sur l'incohérence 
de la réouverture de la carrière de l'Orchère. Face aux enjeux écologiques que nous avons à relever 
et alors même que de plus en plus d'agriculteurs locaux font leur conversion vers le biologique, il 
me semble totalement inapproprié de remettre en marche un système d'extraction de minerais avec 
tout ce que ça comporte en terme de nuisances, tant pour les habitants (explosions, poussières, trafic
routier et ce que ça implique en terme de risque, etc) que pour la faune qui y niche et s'y reproduit.

En espérant que vous serez attentifs à ces arguments pour que nous puissions échapper à la 
rentabilisation forcenée du vivant, je vous prie d'agréer l'expression de mes sincères salutations.


